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ああんん質質問問なな
どどええんんななっったた？？

観光バスの利用も多い市道江角諸津線

　現在ある路線を活用して、沿岸観光道路の整
備計画を図るべき。市道江角諸津線の整備は新
年度予算での対応を。

　庁内検討会議を開催し、基本方針を作成する
予定。指摘の路線は整備基本方針に沿って計画
する。

市長／整備基本方針を作成する予定

10月末に整備基準素案を仕上げる
　３月中旬に壱岐市道路整備基準の骨子策定と
作業スケジュールを確認。
　現在、各担当課で要望路線の整理および全国
の整備基準要項策定事例を調査中。
　７月中旬に資料の摺

す
り合わせを行い、現地踏

査実施後、10月末を目標に素案を仕上げる。
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在在あ 路 岸観岸観岸観岸岸 光光道路路 整整

沿岸観光道路の整備を！
　緊急事態等に対応するため、路線バス乗車カ
ードに本人の電話番号（連絡先）を追加記載し、
安全対策を図るべき。

　更新時期を見て、前向きに検討したい。

市長／ご指摘のとおり

個人情報に配慮
　個人の住所や電話番号等、紛失されたときに
個人情報が漏れる恐れがあるので現状のカード
様式が良いと考える。なお、新規カード発行時
に必要性があると判断される場合には、本人の
住所、電話番号、緊急連絡先、かかりつけ病院
等の記載をされてはと申し添える予定。
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高齢者の安全対策を！

あの質問は…

ミ
ル
ち
ゃ
ん

どうなったの？

キ
ク
ち
ゃ
ん

バス乗車カードの有効活用を




